

Gemeinde Mainhausen, Montag, 25. Juli 2022

Betrüger geben sich als Mitarbeiter der Gemeinde aus!

Die Masche der Betrüger: Sie geben vor, Gas, Strom oder Wasser im Auftrag der Gemeinde ablesen oder gesetzliche Änderungen erklären zu wollen, um sich Zugang zur Wohnung zu verschaffen.

Von Seiten der Gemeinde werden **"keine"** Ableser für Gas, Strom oder Wasser entsendet!

Klingeln Personen, die sich als Mitarbeiter der Gemeinde ausgeben, an der Haustür und wollen sich Zutritt zur Wohnung verschaffen, sollten Betroffene direkt die Tür schließen und die Polizei rufen. Betroffene haben auch die Möglichkeit, bei der Polizei Anzeige gegen Unbekannt zu erstatten.

Wir bitten um erhöhte Aufmerksamkeit!